

FITNESS

Adolfo Ruiz (Fneid): “En los próximos doce meses prevemos una caída de ingresos del 44%”

El presidente de la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid) reclama una reducción del IVA y el Irpf para ayudar al sector a contener el golpe del Covid-19.

Palco23
19 jun 2020 - 10:23



La industria de los gimnasios ha sido una de las más afectadas por la emergencia sanitaria. El sector ya ha perdido 1.100 millones de euros en los meses de confinamiento, equivalentes al 44% de su negocio en España, y la previsión es que no se vaya a recuperar durante los próximos doce meses si no se dan una serie de incentivos económicos.

Así lo ha asegurado Adolfo Ruiz, presidente de la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid), que ha participado en el quinto día del encuentro virtual *Empresas españolas liderando el futuro*, organizado por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe).

“Si se mantiene esa caída en los ingresos va a desaparecer una gran parte del tejido empresarial del sector”, ha advertido Ruiz. Fneid ha reclamado al Gobierno la prolongación de una serie de medidas, como los Ertes, hasta final de año. Asimismo, ha reclamado que haya una serie de excepciones fiscales para las empresas que fomentan el deporte y la actividad física, como la reducción del IVA y del Irpf, dos peticiones históricas del sector.

“Según la Constitución, la salud ya está vinculada al deporte, así que no nos inventamos nada, sino que reclamamos un derecho”, ha añadido Ruiz. “Impulsar la práctica deportiva contribuye a que la población gane en salud y el Estado ahorre en costes sanitarios, por lo que la desaparición de las empresas que lo fomentan agravaría aún más la situación”, ha defendido.

El empresario reclama “un plan general que asegure la continuidad del sector y palie los efectos de la pandemia”. Inicialmente, se había estipulado que la caída del 44% de los ingresos podría empezar a recuperarse entre la segunda mitad del año y el primer semestre de 2021, aunque siempre sujeto a las medidas impulsadas desde el Gobierno.